
高７５回生学年・クラス理事会が開催されました。 

令和７年７月６日（日）、１２時３０分から本校緑優館において高７５回生

の理事会が行われました。 

学年理事、クラス理事が一堂に集まり、同窓会や１２０周年事業、ＳＮＳの

活用法などについて、活発な意見、アドバイスをたくさんいただきました。 

同窓会の高齢化、若者離れに悩む中、今後の同窓会活動に大きなヒントを与

えてくれるいい機会でした。 

卒業後３年が経ち、みんなしっかり頑張っていました。 

 

 



 


